

«Blutspende Lengnau» mit Frauenpower

Lengnau bietet weiterhin die Möglichkeit zur Blutspende

MARGRIT GATSCHET

Seit 1960 wurden in Lengnau durch die Interregionale Blutspende SRK von 15 500 Spenderinnen und Spendern je 450 Milliliter Blut abgenommen. Organisiert und begleitet hat das der Samariterverein.

Mit der Auflösung des Vereins drohte das Aus für dieses wichtige Angebot. Das wollte Irène Schlup nicht zulassen und hat nach freiwilligen Helferinnen gesucht.

«Ich freue mich, dass ich mit Judith Lüthi, Eveline Amacher, Silvia Maurer, Claudia Rüfli, Elsbeth Thomi, Beatrix Tschannen, Gabi Tissot und Andrea Henzi schnell Verbündete gefunden habe. Mit einer Ausnahme sind alle aus Lengnau und ein paar bringen Erfahrungen in medizinischen Bereichen mit», berichtet die Initiantin.

Irène Schlup findet es relevant, dass die Aktionen weiterhin im Dorf stattfinden können. «Ich bin überzeugt, dass es die Spenderinnen und Spender schätzen, wenn sie nicht nach Biel ins Spendezentrum oder in ein Spital fahren müssen. Ausserdem bietet das anschliessende Znüni Gelegenheit zu liebgewordenen Begegnungen und guten Gesprächen», erzählt sie.

Zufrieden mit Nachfolge

Die Samariter Doris und Kurt Meier sind sehr zufrieden, dass es eine Nachfolge gibt. Sie haben bereits einiges von ihrem Wissen und ihren Erfahrungen an das neue Team weitergegeben und werden die ersten zwei Spendentage im Jahr 2023 noch begleiten. Elisabeth Scheurer wird weiterhin für die Bekanntmachung der Termine mittels Plakate besorgt sein.



Irène Schlup will das Angebot zur Blutspende in Lengnau weiterführen.

Foto: zvg

Blut spenden tut nicht weh

Nur 2,5 Prozent der Schweizer Bevölkerung spenden regelmässig von ihrem Lebenssaft. Dabei benötigen vier von fünf Menschen einmal in ihrem Leben Blut oder Medikamente, die aus Blut hergestellt werden.

«Wir hoffen, dass alle bisherigen, aber auch möglichst viele neue Lengnauerinnen und Lengnauer, den Weg zu uns finden. Besonders schön wäre es, wenn sich vermehrt jüngere Menschen dazu entschliessen könnten. Blut spenden tut nicht weh, stärkt sogar die eigene Gesundheit, kostet nur eine Stunde Zeit und rettet Leben», sagt Irène Schlup.

Die motivierten Frauen werden alles daransetzen, dass schon bald die 20 000ste Spende gefeiert werden kann.

Terminreservation unter: reservation.ichspendeblut.ch oder einfach in der Aula vorbeigehen. ■

Die nächsten Termine

Mittwoch, 1. Februar 2023

Mittwoch, 10. Mai 2023

Mittwoch, 30. August 2023

jeweils von 17 bis 19.30 Uhr

Mathys Beck
Brot in Bestform

Bahnhofstr. 4 2543 Lengnau 032 652 41 75